

一万二千人が結集

5・29 関東総決起集会開く

全国共闘が呼びかけた「5・29 全国学園ゼネスト」に呼応した形で、本学共闘は和泉を抗議集會を開いたが、部隊はそのまま午後四時から明治公園で行なわれる「全国共闘総決起集会」に向かった。

本学共闘、および東大共闘一派とML派は、それぞれ決意表明の中でこのしり合った。中核派は「六月安保決戦を通じ、社共に代って日帝のアジア侵略を内乱へ転化する大部隊をつくりださねばならない」とし、「日帝のアジア侵略阻止の闘いに断対し、排外主義に転落するML派」を攻撃。これに

対し、ML派も「この重大な六月決戦から逃している」と中核派・ブンドを非難した。

集会は「六・一四野学市民大統一行動へのアピール」を拍手で採択し、その後日比谷公園までデモ行進を展開した。

午後六時すぎに集まった労学総決起集會は、神奈川県反戦、群馬県反戦の司会で集められ、各セクトの代表が壇上を歩いた。

内ゲバはなかつたものの、中核

この集會はその後、全国反戦、全国共闘共催の「カンボジア侵略反対全国東労連決起集會」に切り変わり、労働者、学生約一万三〇〇〇人（主催者側発表）が結集した。